

## 2 Politique

Administration publique/En prélude à la rencontre entre le Premier ministre et les partenaires sociaux

# La ministre de la Fonction publique échange avec les représentants des syndicats



Photo : Eric Laphéta

La ministre de la Fonction publique, Madeleine Berre ...



Photo : Eric Laphéta

... s'adressant aux représentants des syndicats.

J.K.M

Libreville/Gabon

**Avec ses interlocuteurs, Madeleine Berre a dressé les contours des prochaines discussions que le chef du gouvernement aura avec les leaders syndicaux.**

**TOUS** les représentants, ou presque, des organisations syndicales du secteur public et privé étaient présents, hier, à l'auditorium

du ministère de la Fonction publique, de l'Innovation, du Service public et du Travail au cours de la rencontre qu'a présidée Madeleine Berre.

Objectif, poser les jalons de la rencontre que devrait présider, la semaine prochaine, le chef du Gouvernement, Julien Nkoghe Bekale, avec l'ensemble des partenaires sociaux, dans la perspective du dialogue social. Ce qui cadre pleinement avec les enga-

gements qu'il avait déclinés, le 26 février dernier, devant la Représentation nationale, lors de sa Déclaration de politique générale. En relevant la nécessité d'aboutir à une trêve sur le front social, de manière à mener à bien, dans la sérénité et dans un climat de confiance mutuelle toutes les réformes dont notre pays a besoin, pour affronter les défis auxquels il doit faire face dans un environnement économique plutôt diffi-

cile. De fait, Madeleine Berre a évoqué avec ses interlocuteurs les problématiques susceptibles d'être abordées au cours des échanges à venir. Et bien évidemment, a-t-elle indiqué, les réformes adoptées en Conseil des ministres, le 29 mars dernier, devraient occuper une place de choix lors de cette rencontre. Non sans avoir souligné la volonté du gouvernement de "revenir aux fondamentaux" en clarifiant le pay-

sage syndical dans notre pays, de manière à mettre un terme à la confusion souvent entretenue entre les "syndicats, la centrale syndicale, la confédération, etc". De même, elle a clairement laissé entendre la volonté du gouvernement d'entretenir, au sein des différents départements, un dialogue permanent avec les partenaires sociaux. Histoire d'éviter que celui-ci ne soit la résultante des mouvements d'humour. C'est dans cette op-

tique que s'inscrit sans doute, sa volonté d'organiser dans un avenir proche des élections professionnelles.

Dans tous les cas, au terme de cette rencontre, les représentants des syndicats ont salué cette "initiative louable" qui, ont-ils relevé, augure "d'une collaboration saine et franche avec les pouvoirs publics, déterminés à prendre à bras-le-corps les maux auxquels sont confrontés les agents publics et travailleurs".

Activités du vice-président de la République/Réseau mondial de lutte contre le paludisme

## Pierre-Claver Maganga Moussavou, "champion 2019"



Photo : LLIM

Le vice-président de la République, Pierre-Claver Maganga Moussavou recevant son Prix.



Photo : LLIM

Le vice-président de la République, le ministre délégué à la Santé et les membres du cabinet du VPR.

LLIM

Libreville/Gabon

**POUR** son engagement à mobiliser les fonds domestiques alloués à la santé au profit des populations ga-

bonaises, le vice-président de la République, Pierre-Claver Maganga Moussavou, a reçu, hier, son "certificat de champion 2019", des mains de la coordinatrice mondiale du réseau des organisations

de la société civile pour l'élimination du paludisme, Mme Olivia Nguou.

La cérémonie s'est déroulée à son cabinet, en présence du ministre délégué à la Santé, Jonathan Ndoutoume Ngome, des mem-

bres de son cabinet et bien d'autres.

Selon Maganga Moussavou, "l'incidence de cette menace sur la santé, l'économie et la prospérité du Gabon emmène à susciter une plus forte implication des ac-

teurs politiques, des gouvernements, des partenaires internationaux et de la société civile. Elle exige de consentir des investissements plus importants sur les programmes et la recherche".

A son tour, Mme Nguou a expliqué que M. Maganga Moussavou est l'un des tous premiers à marquer son engagement fort cette année pour une augmentation des ressources dans la lutte contre le paludisme.

## Communication du président du Groupe parlementaire du Parti démocratique gabonais (PDG)

Suite aux interprétations multiples et à la récupération politique émanant de la publication sur les réseaux sociaux de la lettre adressée, à Monsieur le Premier ministre, chef du Gouvernement, et dont le signataire est le Premier vice-président de l'Assemblée natio-

nale, le Groupe parlementaire PDG, à l'Assemblée nationale, par ma voix, tient à rappeler à l'opinion que les Députés du Parti démocratique gabonais (PDG) restent en phase avec la communication officielle faite par le Parti démocratique gabonais, en date du 11 avril 2019.

Tout comme l'ensemble des militantes et militants, les Députés du Groupe parlementaire PDG à l'Assemblée nationale soutiennent les réformes initiées par le Gouvernement de la République, notamment celles relatives à l'Éducation et à l'attribution des bourses d'études.

Tout comme, la ligne arrêtée par le Secrétariat exécutif du PDG; le Groupe parlementaire PDG à l'Assemblée nationale invite le Gouvernement à communiquer davantage avec l'ensemble des partenaires de l'Éducation nationale sur lesdites réformes en vue d'une meilleure compréhension

mutuelle.

Enfin, le Groupe parlementaire PDG, en attente des orientations de la hiérarchie du parti, reste disponible à accompagner le Gouvernement, si nécessaire, dans cette campagne d'explications.